

Protokollauszug

aus der Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 19.01.2017

Top 12 Anfragen und Mitteilungen

Frau Münter bittet erneut, die Buden (Stadtfest, weihnachtl. Straßenfest) farbig zu gestalten, z. B. in den Farben der Partnerstädte Grevesmühlens.

Herr Reppenhagen schlägt vor, die Einweihung des Bahnhofsgebäudes während der Stadtfestwoche durchzuführen.

Herr Baetke erkundigt sich, nach den Masten an den Ortsausgängen.
Herr Prahler erläutert, dass es Baugenehmigungen für 2 Standorte gibt (Klützer Straße und B 105 Richtung Neu Degtow). Die Masten sind bereits geliefert und werden bei entsprechender Witterung eingesetzt.